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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 148/2021
 

Requer informações acerca da 
Segurança nas escolas municipais 
do município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

Em atenção às frequentes abordagens a esta vereadora de 
profissionais da educação e moradores dos arredores das instituições de 
ensino municipal, questionando sobre a segurança nas escolas, REQUER que, 
nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de Santa Bárbara 
d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta 
Casa de Leis as seguintes informações: 

1) Atualmente como é realizado o policiamento das escolas 
municipais do município?

2) As escolas do município possuem serviços de zelador(es) 
e/ou segurança(as) 24 horas?

3) Quais os dados anuais de invasões ou tentativas de 
invasões, furtos ou tentativas de furtos, bem como de outros delitos no interior 
das escolas municipais?

4) Existe algum programa e/ou projeto do Poder Público no 
que tange a segurança nas escolas públicas municipais?

5) Em caso positivo, descreva.

6) Em caso negativo, qual justificativa?

7) É possível ser aberta uma discussão sobre a implantação 
de câmeras de segurança no interior das escolas municipais?

8) Em caso positivo, descreva o andamento das tratativas.

9) Em caso negativo, qual a justificativa?

10)  Demais esclarecimentos que entender pertinentes.
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Justificativa

Tendo sido procurada por profissionais da educação e moradores 
dos arredores das escolas municipais, pelo justificado interesse de garantia da 
integridade e segurança dos alunos, professores, servidores das escolas 
públicas municipais e da própria instituição de ensino, bem como dos 
moradores, esta vereadora vem a seus pares colocar a segurança nas escolas 
municipais em pauta.
                   Buscando formalizar as respostas das secretárias do município, 
requeremos informação de forma oficial via resposta do requerimento para 
melhor devolutiva à nossa população.

                       Assim, esta Vereadora conta com a pronta aprovação à 
unanimidade dos Nobres Pares.

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 11 de fevereiro de 2021.

 

Esther Moraes
-vereadora-


